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 [ 産業建設常任委員会所管関係]  

<工業団地に関すること> 

№1 

意見・質問・要望等 工業団地の活用はどうなっているのか。【築館地区】 

回 答 安定的な雇用を確保し、産業拠点の形成を図るため、第２大林農工団地と

三峰工業団地の整備にかかる基本設計をすることになっている。なお、第

２大林農工団地は平成 26 年度、三峰工業団地は平成 27 年度に造成完了予

定となっている。 

 

<企業誘致に関すること> 

№1 

意見・質問・要望等 失業者が多い、人口増に向け、男子型の企業誘致に力を入れて欲しい。 

【鶯沢地区】 

回 答 要望として検討したい。 

№2 

意見・質問・要望等 農業離れが深刻な地域もある。また、税金の滞納が多いと聞く。市長は政

策として企業誘致を積極的に行っているようだが、議会はどのように係わ

っているのか。【一迫地区】 

回 答 定例議会の一般質問などで議論になっている。定住人口の増加や雇用の確

保、地域の活性化などすべてに関係する課題だけに、すべての議員が積極

的に係わっていきたい。 

 

<土地改良に関すること> 

№1 

意見・質問・要望等 土地改良区の工事が原因で洪水になった。また、土地改良区への補助金が

削減されている。受益者負担が大きくなってきており大変である。見直し

願いたい。【鶯沢地区】 

回 答 内容が不明なので、要望として検討したい。 

 

<農業振興に関すること> 

№1 

意見・質問・要望等 栗原市の基幹産業である農業に市として力を入れるべき。【鶯沢地区】 

回 答 要望として検討したい。 

№2 

意見・質問・要望等 花山湖畔店「旬彩」の運営に、市議会でもっと力をいれてもらいたい。 

【花山地区】 

回 答 検討させていただく。 
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<放射性物質対策に関すること> 

№1 

意見・質問・要望等 牛を飼っているが原発事故が起きて以来、稲わら・籾殻など与えるのを自

粛してくれという事は分かるが、それに対し何の補償もない。議会では原

発事故に対しどのような事を進めているのか。我々の声が国に届いていな

いのではないか。【金成地区】 

回 答 議会としては、早く稲わらの問題を解決するように県に要請し、議員全員

で上京し、超党派の国会議員にも要請をしてきている。さらに東京電力本

社にも行って、早く解決するよう要望してきた。汚染稲わらの保管場所に

ついても、迅速に解決するよう市長の方にも強く要請している。 

№2 

意見・質問・要望等 議員は危機意識が甘いのではないか。牧草問題・稲わら問題について、農

協は生産農家のために一生懸命にやっている。市議会の皆さん方は危機意

識に欠ける。もっと積極的に動いてもらいたい。【金成地区】 

回 答 一生懸命にがんばっているつもりだが、皆さんに伝わらなかったり、実績

につながっていないことなどは、反省しなければならないと思う。言われ

たような事は、議会調査特別委員会でも、きちんと進めていきたい。 

№3 

意見・質問・要望等 汚染稲わらの一時保管場所問題はどうなっているのか。今年の２月に説明

会が持たれてから６ヶ月が経つが、風化させられては困る。【志波姫地区】 

回 答 市政懇談会でも出されている問題である。新たな場所の選定に向けて折衝

中との事なので推移を見守りたい。議員の立場であそこが良いとか、だめ

だとかという議論は避けるべきと考えている。 

№4 

意見・質問・要望等 放射能対策問題については、福島の隣接県というだけで風評被害がある。

栗原産米の検査体制の強化が必要でないか。【志波姫地区】 

回 答 意見要望として受け止め、検討したい。 

№5 

意見・質問・要望等 放射能除染費用の請求などについて、市はもっと農家の面倒を見て欲しい。

該当する農地の図面や地図などを本人に配付すべきでは。また、農協と市

産業経済部の連携が取れていないのではないか。【花山地区】 

回 答 農地の図面等については個人情報もあることから難しいと思うが、当局に

伝えたい。なお、農協と当局の連携については、互いに連携を取り合って

進めるよう提言していく。 

 

 


